



Jardin en toutes lettres

Après le jardin chinois (2000), le jardin japonais (2003) et le jardin islamique (2005), c'est au tour du jardin chrétien de prendre place dans le parc (autrefois offert par les jardiniers à la République démocratique allemande) du quartier de Marzahn à Berlin. Le bureau de paysagistes Relais – Landschafts Architekten a gagné l'appel d'offres avec des esquisses qui s'inspirent des formes d'origine des jardins de cloîtres et de la symbolique biblique: surface carrée, croisée de chemins en gravillons clairs, buissons, arbustes à fleurs blanches. Une sorte de jardin d'Éden où trône un bassin central, avec l'eau comme symbole de vie. Une promenade, ornée de parois en aluminium doré dans lesquelles sont intégrés des passages de la Bible, rappelle que le christianisme est une religion du livre et de l'écriture. Des messages spirituels ont été choisis par des théologiens, de même que des textes non religieux. Le tout sans portes, avec de nombreuses entrées et sorties... MA

WWW.XPLICIT.DE

16: 6.2011

